
知知知っっっ得得得雑雑雑学学学 
網戸に張り替えるほどではない穴があいた場合、図のように継ぎ用の網を大

きめに切り、周囲の編み糸をある程度抜き取って十字の絆創膏のようにします。

その十字の端糸を網戸の穴の周囲にピンセットなどで一本ずつ織り渡してい

きます。少し手間はかかりますが、なかなかほつれません。   
             － 補修手順 ― 
        穴の直径よりタテヨコ３倍ほどの大きさに継ぎ用の網を切り

       周囲の網糸を抜き去り、十字にする。 
 
        十字の部分の網糸を、ピンセット等で一本一本網戸に縫い渡

していく。 

       

       ○棟 ○○○ ○○さん   ○棟○○○○ ○○さん 

 
広報委員会のメールアドレスを作成しました。『グリーンだより』や『グリー

ンネット』へのご意見・ご要望などありましたら、以下のアドレスへお便りく

ださい。 
広報委員会アドレス：koho@greencity.gr.jp    ―広報委員会― 

２００３年（平成１５年）  ６月  ９日 

  
 
    
   

 

  

応募用紙 

６月の答え 

ﾌﾘｶﾞﾅ 

      棟       号   氏名                            男・女         才 

★先月号の正解 

どしどしご応募ください！ 
応募締め切り日： ６月３０日

提出場所 ： 管理事務所

①新聞紙に包まれて届けられたお寿司なーに？ 

②四角い箱の中に入れられた木はどんな感じ（漢字）？ 

③血を抜くとしびれる電気用品なーに？ 

イラストにヒントがかくれています。 
イラストを参考によく考えてね！ 

☆正解 ①案 ②馬 ③海または陸 
正解者 ２３名のうち厳正な抽選の結果５名の方に図書券を贈呈いたします。  

 
 
 
    ５月２６日から交通指導員さん不在の旧平野踏切ですが、保護 

者の皆様のご協力により、子ども達が安全に登校できていると思い 
ます。 

    立ち当番のご協力ありがとうございます。 
    また今後、問題点などありましたら常任までお知らせください。 
    ６月２日の立ち当番は次の方でした。 

        間形交差点北側  ○棟 ○○○ ○○さん 

        平野踏切     ○棟 ○○○ ○○さん 

    D 棟⇒C 棟⇒Ａ棟⇒B 棟⇒G 棟⇒Ｆ棟⇒Ｅ棟の順で廻ります。 

 
 
 
 

        恒例となりました「第１７回グリーンシティ夏祭り」を７月

２６日（土）に開催する予定です。各団体の方々にはよろしく

ご協力お願いします。 
 昨年「夜店をやってみたい」という意見がありましたが、今年の「夏祭り打

合せ会」は６月２７日（金）午後７時３０分から集会所ホールで開催します。

夜店、フリーマーケット、ゲームなどやってみたい方は参加してください。

また、おもしろい企画があれば自治会まで提案してください。 
 
 

「第１７回グリーンシティ夏祭り」のポスターを以下の要領で募集します。

どしどし応募してください。力作にはささやかながら賞品を用意しています。

応募資格：グリーンシティに居住されている方 
提出期限：７月１２日（土） 
提 出 先：管理事務所 
応募用紙：４つ切画用紙（各自でご用意ください） 
内  容：水彩絵具、クレパス、クレヨンなど何でも結構ですが、ポス

ターの中に以下の文字を入れてください。 

・ 第１７回グリーンシティ夏祭り 
・ 日時：７月２６日（土） 午後５時から 
・ 場所：Ｃ・Ｄ棟間およびＢ棟ファイヤーレーン 

 
☆ 日本赤十字社社資について 

グリーンシティ自治会は日本赤十字社社資として６５，７００円を納入しま

した。 

 
◎５月５日郵便を取りにいきました。ところが、郵便入れに雑巾が入っていま

した。誰が何のためにこんないたずらをするのか。怒りでいっぱいです。 
B 棟居住者 

◎エレベータ内でタバコは禁煙にしてほしい。ベランダでもタバコを吸われる

と洗濯物に匂いがつく。やめてほしい。           Ｅ棟居住者 
 喫煙者は防犯カメラに写っていますよ！今後、喫煙がなくならないようであ

れば罰則規定も必要なのかなー。               管理組合 
◎ついにＪＲが高架となりました。覚悟をしていたものの以前よりもかなりう

るさくなった様に思います。それと時折振動を感じますが･･･。 
 そのようなことはありませんか？              Ｄ棟居住者 
 ６月１０日に騒音調査が行なわれます。その結果によっては事業者に改善要

求をすることになります。                  管理組合 
◎いつもお世話になります。ごみ置き場に生ごみやかんやびんを夜出す人がい

なければいいのですが！ 生ごみは朝、ねこか犬が袋を食い破っています。

かんやびんは夜出されると、カランカラン、ガチャガチャとうるさくて眠れ

ません。美観にもかかわる事でしょうが、なんとか金網を張るとか出来ない

でしょうか。御一考ください。               Ｄ棟居住者 
以前からお願いしていますが、いまだにルールを守らない一部の方がいるよ

うです。最低限のルールは守ってみんなが快適にすごせるようにしていきま

しょう。                          管理組合 
◎『人と防災未来センター見学ツアー』に参加させていただき、ありがとうご

ざいました。初めてお顔を合わせた町内の皆様とも和気あいあいと過ごせて

楽しい一日でした。 
 役員の方々のご苦労に感謝申し上げます。また、このような機会があればと

期待いたしております。              Ｂ棟居住者ほか多数 
 今回参加された方々からたくさんのお礼の言葉をいただき、本当にありがと

うございました。これを励みに、もっとたくさんの方々と触れ合える機会も 
 作っていきたいと思います。                  防災会 

 

 

 ５月１７日（土）交流会を開催しました。役員による人形劇・通学班対抗の

ゲーム大会で大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができたと思います。 

 いろいろと進行に不手際があったと思いますが、最後まで付き合っていただ

きありがとうございました。 

＜少年団本部廃品回収のお知らせ＞ 

    日時 ： ６月１５日（日） 午前８時から 

    場所 ： 各棟ゴミステーション 

 当日は朝８時までにお出しくださいますようお願いします。 

 
「人と防災未来センター」見学ツアーの報告 

 ５月１７日（土）に参加者３１名で「人と防災未来センター」を見学に行っ

てきました。 
ここにはふたつの施設があり、午前中に「防災未来館」を見学しました。阪

神・淡路大震災の経験と教訓を後世に継承し、国内外の災害による被害の軽減

に貢献するための施設で、震災発生により都市基盤が崩壊していく阪神・淡路

各地域のようすや復旧・復興していくまちの姿を、大型映像で見ました。 
最後に震災を語り継ぐ、語り部さんに自らの体験を生で語っていただき、当

時の状況や人々の語り尽くせぬ思いに涙が溢れんばかりでした。 
 
 
 
 
 
 
 

 午後からは「ひと未来館」の見学です。「こころのシアター」では、３Ｄ立

体映像と、風や振動、耳元でささやくような音響によって、一本のユリノキに

生まれた「葉っぱのフレディ」の経験を通して、「いのち」に対する慈しみや

生きる勇気が描き出されていました。 
 防災会としては、このような見学ツアーを今後も継続し、多くの居住者の方々

と交流のできる機会を持ちたいと思っています。 

① 
② 
③ 


